Ľ

賞会を行いました。今後もいろ て、 考えています。 いろな行事を行っていきたいと 学校の清掃活動とDVD鑑

するなど地域とのかかわりは深 の栄養改善協議会の委員さんに て食育講演会を開催しました。 先般も有漢中学校が主体となっ ほど「食育」に取り組んでおり また、学級PTAでは、 有漢地域では、ここ3年 親子料理教室を開催 地域

協議会」があります。 Aで組織された「備中っ子育成 備中地域には、 あいさつ 町内PT



地域の協力で親子料理教室を開催 (有漢中学校)

連携した取り組みを行っていま 標語の募集など、小・中学校が

が積極的に参加し、 ミュニティ行事にも子どもたち 中学生も大人も参加する卓球大 の交流も生まれています。 げています。また、各地区のコ 行うなど、地域ぐるみで盛り上 会といった、さまざまな活動を 例えば公民館活動で、 田舎の良さだと思いますが、 お年寄りと 小学生も

小山 た劇は、 学生が担当し、 数年前から放送などの運営を中 と交流ができてきます。地域と らないとPTAの運営ができな 少なく、 れます。 行われており、町民運動会では のかかわりも当たり前のように いため、保護者同士もだんだん ニデイサービスなどでも発表さ 高梁東中学校は生徒数が みんなが何かにかかわ 市民センターで行うミ 文化祭で発表し

ので、必然的に地域と学校との て職でまちづくりの委員になる 行う活動も行っています。校長 また中学生が通学路の清掃を PTA役員などは、充

ありがとうございました。

ます。 かかわりは深いものとなってい

すし、家庭・学校・地域が連携 あります。 して子どもを育てていく環境が けなどを行っていただきたいで 域の皆さんにもあいさつや声か 知ることが必要で、無関心であ は大切です。地域の人も学校を て話をすることで新たな発見が ていることも、こうして集まっ ってはいけないと思います。地 学校と地域とのかかわり 地域では当たり前と思っ 小規模、 大規模に限



ミニデイサービスで配膳する東中生徒(津川総合会館)

必要だと思います。 どもたちが切磋琢磨していくこ ればと思っています。 方がよいのか、私自身も判断し する方がよいのか、地域独自の ています。統一したメニューに ンターごとにメニューが異なっ るところです。今、 ただき、意見をお寄せいただけ 各学校に持ち帰って協議してい かねているところです。ぜひ、 にもつながればと期待もしてい した取り組みが農地の荒廃防止 いきたいと考えています。 で、地産地消についても進めて 食になればと思っていますの 学校の統廃合については、子 また、生産者の顔の見える給 学校給食セ

も生じてきていることを認識し 生かしていかねばと思います。 ました。これからの市政運営に せていただき、私がPTA活動 えています。 す。しかし、何よりも保護者を 度の規模は必要と考えていま をしていたころとは違った課題 含めた地域の理解が必要だと考 とは大切なことなので、ある程 本日はいろいろなお話を聞か

## 新年のごあいさ



高梁市議会議長

深く感謝申しあげます。 理解と温かいご支援を賜り、

般選挙が行われ、高梁市議会も定

また昨年は、合併後初めてとなる

日ごろは議会活動に対する深いご ととお喜び申しあげますとともに、 満ちた穏やかな新年をお迎えのこ

心より

ます。市民の皆さまには、

新年あけましておめでとうござ

申しあげる次第でございます。 撻を賜りますよう、心よりお願いを スタートいたしました。 数を22人に削減した新たな構成で 今後とも、なお一層のご指導ご鞭

さて、平成20年を振り返ると、

北

のこととお喜び申しあげます。 望に満ちた輝かしい初春をお迎え す。皆さま方におかれましては、希 あけましておめでとうござい 市長に就任し初めての新年を迎

一つひとつの仕事が市民皆さま

近 藤 降 則 高梁市長 する毎日でした。 責任の重さと、期待の大きさを実感 えましたが、この間、 市長としての

に向けて全力を尽くす決意です。 まち・自然を大切にする高粱の創造」 の幸せと、生まれ育った高粱市の発 展につながっていくことであり、 「がんばろう高粱」を合言葉に、「人・

> って高梁市の再生と活性化を推進 汗をかきながら、市職員と一丸とな 市民皆さまとともに知恵を出し

明るい未来につながっていくのだ と考えています。 支援策を講じていくことが、本市の きる環境を整備すること。こうした 育てと仕事が、バランスよく両立で ること。そして、子育てと生活、子 み育てることができる環境をつく 要な課題です。子どもを安心して産 避け、活性化する上で、 特に少子化対策は、地域の崩壊を 緊急かつ重

などを象徴していますが、私は「変」 や食の安全性に対する意識の変化 した。株価暴落など金融情勢の変動 昨年の世相を表す漢字は「変」で

ちづくりを進めてまいりますので、 からお祈り申しあげ、年頭のごあい 層積極的なご参加をお願いします。 ご支援とご協力、まちづくりへの一 った・良くなった」と実感できるま じまりの年として、「高粱市は変わ てとらえております。本年はそのは の文字を「変わる」という意味とし 皆さま方のご健勝とご多幸を心

さつといたします。

した感がいたします。 社会は混迷度を深めたまま年を越 さんありましたが、明るいニュース は少なく国内外ともに、政治、経済、 融危機など大きなニュースがたく 品の問題、東北での地震、原油高、金 京オリンピック、中国の大地震、

も多大な影響を受け、市民生活は、 市場は混乱し、高梁市におきまして 誠に厳しいものとなっております。 こうした中、本市においては、速 世界同時景気低迷で各国の金融

のとおりです。 えていることは、皆さまよくご承知 やかに克服すべき多くの課題を抱

> 機能の充実・強化を図り、 らの政策立案能力の向上など議会 把握し、行政サービスの取捨選択を 雑多様化する住民ニーズを的確に 力を賜りますようお願い申しあげ すので、本年も変わらぬご支援ご協 議員一同、決意を新たにしておりま さま方のご期待に応えられるよう 行うとともに、監視とチェック、自 私ども議会といたしましても、 市民の皆

年のごあいさつといたします。 健勝とご多幸をお祈りしまして、 最後となりましたが、皆さまのご